

た ぐすく 田城

宇検村立田検中学校
学校だより No.2
令和7年5月28日

「桜梅桃李」(おうばいとうり)

校長 柳田 昭彦

5/20(火)に生徒総会が行われ、今年度の本部や専門委員会活動方針が決定しました。本部役員(生徒会長 森山姫衣、副会長 久林煌明、書記 富山結心)やそれぞれの委員長(学習文化委員長 竹下拓人、生活美化委員長 伊元白飛、保健体育委員長 森更紗)の話から学校をよりよくするために積極的に頑張っていこうとする気持ちが伝わってきました。

同時に生徒会本部役員や専門部長以外の生徒の思いも同じであってほしいと思いました。生徒会本部や専門委員長が自分たちのために何かしてくれるので待っているだけでは、この田検中学校はよくはなりませんし、楽しく充実した学校生活を送ることはできません。本部役員や各委員長といっしょに積極的に参加することが求められます。つまり一人一人が学校の色々な問題等を解決するために、どうやればよいかを考えたり話したりすることが大切になります。

今年の生徒会のスローガンは「桜 梅 桃 李」です。4月当初に本部役員が熟考して決めたものです。このスローガンを私はとても気に入っています。田検中のひとり一人が楽しく充実した学校生活を送り、それぞれの美しい個性ある花を咲かせてほしいです。

学校での様々な教育活動の中には、毎年繰り返されるものが多くあります。生徒は、入学、進級、卒業と入れ替わっていきますが、これらの活動には、その時々の生徒の姿が映し出されます。今年より来年、来年より再来年と、よりよい生徒の姿を求めていくのが学校です。来年は、今年の生徒総会を踏まえ、これを超えるレベルのものを見せてくれると信じています。先輩が、よい(=範)ものを示し、後輩がそれに学び、乗り越えていく、そのような生徒たちであつてほしい。と心から願っています。



宿泊学習に行ってきました

5月14日・15日の1泊2日で宇検村中学校1年生合同集団宿泊学習が行われました。梅雨入り直前でしたが、幸いなことに天候にも恵まれ貴重な自然体験を満喫することができました。クイズウォークラリーでは仲間と協力する楽しさを味わい、野外炊さんでは安全に気を付けながら自分の役割を果たす事を学びました。天体観測では望遠鏡を使い、幸運なことにリングの見えない土星を観察しました。2日目は朝仁海岸でSUPを行い、初めての経験に感動を覚えました。

2日間という短い時間でしたが、親元を離れ仲間と協力しながら様々な経験を共にすることで、お互いに信頼関係を築くことができました。この絆で今後の学校生活をよりよいものにしてほしいです。



生徒の感想より

・宿泊学習では、クイズウォークラリーで奄美の自然の豊かさに触ることができ、野外炊さんのときには、グループのみんなと協力して美味しいカレーを作ることができました。どの活動も協力して楽しくできて、いい思い出になりました。

・宿泊学習で思い出に残っていることはカレー作りとクイズウォークラリーです。楽しい経験をたくさんしましたが、この二つが一番心に残っています。宇検村の同級生たちと、これからも仲良くしていきたいです

【田検中・学校だより「田城」2025・5月号】※田検中学校ブログも併せて御覧ください。

田検中ブログ 検索 ←チェック



「働く」ということを体験しました

～職場体験学習を通して～

5月14日～16日の三日間、2・3年生は村内各事業所で職場体験学習を行いました。今年度は芦検商店、ケンムンの館、サンクチュアリアマミ、宇検食堂、田検保育所の5事業所にお世話になりました。事前の学習や事業所への電話連絡などを行ったので、「働く」ということがどんなことなのか分かったつもりでした…実際に仕事をさせていただいて、その大変さや難しさを実感しました。一方「働く」ことの楽しさや充実感も知ることができました。今回のこの経験を、今後の自分のキャリアに結びつけて考えることができると、職場体験学習もより一層有意義なものになるでしょう。体験を通じて考えたことを進路選択に生かしてほしいです。今回協力を頂きました各事業所の皆様、3日間お世話になり、本当にありがとうございました。



生徒の感想より

- ・私は芦検商店に行き、接客やレジ打ちを学びました。丁寧に接客することを学び、元気よく挨拶もできました。将来の自分に役立つ有意義な三日間になりました。
- ・私はケンムンの館で、レジ打ちや品出し、地域のサポートなどをしました。緊張したけれど地域の温かさを感じ、落ち着いて体験をすることができました。
- ・私は子供たちとの接し方や保育士の仕事について学びました。子どもに対して甘やかしすぎないことや、お昼寝の時間を有効活用することを学びました。子どもたちとも楽しく交流ができる良かったです。
- ・私は田検保育所に行きました。そこで保育士の仕事を経験し、子供たちとの関わり方や声のかけ方などを学びました。将来に生かしていきたいと思います。

自転車の乗り方は…

全生徒が自転車で村総合運動公園まで移動し、そこで交通安全教室を行いました。自転車の点検の仕方、自転車の正しい乗り方など改めて学ぶことができました。日々の登下校で自転車に乗る機会も多いと思います。事故などにあわないよう十分に気を付けましょう。

避難訓練を行いました

火災を想定した避難訓練を行いました。生徒は皆とてもスムーズに避難をすることができ、その様子に感心しました。講話で教えていただいた「お・か・し・も・ち」を胸に刻みましょう。実際に避難しなければならない事態に巻き込まれることが一番ですが、いざというときにすばやく行動できるよう、意識を高めてほしいと思います。



被害に遭わない為に

スマホ携帯安全教室を通じて、SNSを用いて知らず知らずのうちに加害者に、または被害者にならないために、どのようなことに気を付けるべきなのかということを学びました。知らないうちに…というのが一番怖いですね。結果を考えて行動できるようになりたいです。

【6月】のおもな行事

- | | | |
|--------|----------------------|--|
| 3日(火) | 全校朝会（地区総体推戴式） | |
| 6日(金) | 村教育委員会学校訪問 | |
| 9日(月) | 構成的グループエンカウンター授業(予定) | |
| 10日(火) | 大島地区中学校総合体育大会（～12日） | |
| 17日(火) | JRC登録式（スマイル朝会） | |
| 18日(水) | 大島地区中学校総合体育大会（陸上） | |
| 21日(土) | メディアコントロール+90（～27日） | |
| 25日(水) | PTAあいさつ運動 | |
| 27日(金) | 高校説明会（2・3年生） | |
| 7/4(金) | 学級弁論大会・学級PTA・学校保健委員会 | |

【田検中・学校だより「田城」2025・5月号】※田検中学校ブログも併せて御覧ください。

田検中ブログ 検索 ←チェック



